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在评比活动现场看到，参与本次活动的家装公司和建
材、家具品牌早早来到这里，设立了展台和咨询台，接受一
些业主的咨询。参与本次活动的业主们，更是纷纷带上要
装修的户型图和8月16日本报《第一家居》的报纸在这里咨
询家装的相关问题。

所有到场的业主们，都领取了由各家装公司和家居建
材品牌提供的价值万元的装修优惠券。一些业主将户型图
交与家装公司的设计师们，由设计师免费设计装修方案之
后，将不同家装公司的设计方案进行综合对比，开始选择自
己满意的家装公司和设计师。

在现场的一位业主刘女士说：“这样的活动对我们这些
从来没有装修过房子的人来说真的是个很好的机会，在现

场就能够对多家公司进行详细比较，最终找到适合我们的，
还能享受到万元装修优惠，既省力又省钱。”

自由设计师王琪谈到这次大赛时说：“很高兴能来参加
这次比赛，说是比赛其实更多的是大家之间的交流，我能够
很明确的看到其他的设计师传达的东西。”

“我感觉设计师在设计的过程中可以给业主一些建议，
表达一些自己的想法，但更多的是要基于业主的想法，将业
主的想法完全的融合在设计中，这样一定会有不一样的效
果。”在活动现场，有设计师这样表示。

基于良好的沟通和高性价比的服务品质，活动结束后，
据粗略统计，当日最终找到满意装修公司且签订合同者达
到数十位。

8 月19日，由郑州
晚报主办的2012“郑州
晚报-红星·美凯龙杯”
中原室内设计师大赛评
展活动，在红星美凯龙负
一楼家具馆举行。

本次活动宗旨是
如何使中原装饰行业
在当前发展困难的大
环境下能够得到良好
的发展。自7月1日接
受报名以来，得到各界
广泛关注，红星美凯龙
等多家卖场和美巢、龙
发等多家装饰公司设
计团队及自由设计师
都积极参与。

记者 慎重 文/图

【现场速递】

房子是水泥建筑，没有任何生机。然而，设计师将房子的每一个部位都精美的设计之
后，人住进去之后，那房子就会像人一样，有生命，有活力，这就是设计让人和房子发生化
学反应的结果。

本次活动结束后，有设计师坦言收获很大，“这样与百余名业主进行沟通的活动，让我
明白作为设计师不能只专注自己的作品，业主喜好和经济水平必须得考虑在内，这样才能
选择装饰公司，装出来的结果才能让人满意”。

此次活动上，中国易经研究协会副秘书长、河南省易经研究学会副会长、著名家装风
水大师孙法智先生还在现场为各位装修业主进行了易经讲座，并讲解了家装设计中应该
注意的家居风水问题。到场的百余名业主认真的听到中午12点仍兴致盎然不愿离去。

活动现场进行评展活动之外，一些同家装公司现场签约成功的业主，参加了由《郑州
晚报》提供的“你装修 我送现金”的抽奖活动，一名20多岁的小伙幸运的抽到由本报送出
的500元现金大奖。

本次室内设计师大赛的评委分别由河南省环保家
居协会秘书长侯文跃、郑州家装商会秘书长吴冷湘、河
南省易经协会副会长、中国家居风水学大师孙法智，河
南农业大学艺术系副主任王超、郑州晚报经营中心副总
监程相伟担任。评比现场，河南农业大学艺术系主任王
超先生分别对参赛作品进行了专业的、学术的点评。

谈到此次参赛作品，王超说：“无论是从设计理念还是
考虑业主的需要等方面来看，这次活动举办的都非常成
功。实际上，只要设计师在设计的时候，站在业主的角度，
设身处地地为业主考虑，这样既能保证自己的利益，又可
以给业主交出满意的作品。”

“郑州晚报举办的这次活动还是很不错的，不管是从
组织还是现场安排来说，都是很好的，这样也给业主带来

很大的方便，一直都在为大众考虑。”
龙发装饰主任设计师赵阳说：“我们龙发装饰的宗旨

就是一定要让业主满意。作为设计师，在我们的设计过程
中，不仅要考虑业主的经济水平、装修需要，还要考虑装修
中可能碰到的问题。”

“龙发装饰一直都在倡导 0顾虑装饰，强制消费、装修
污染等问题都是业主朋友们会有疑问的，而这些问题在龙
发是不会出现的，是让消费者百分百放心的”。

“在装修的过程中，我们有自己的工队，这些工队在进
我们公司之前是经过严格的限制的，工队必须得给公司交
一定的质量保证金，这样公司才敢把工队招进来。同时，
对我们装修过的房子我们都有两年的售后服务，装修有任
何质量问题我们都会全程弥补”。
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